

**PRESUPUESTOS** EL VICEPRESIDENTE DE C-LM, JOSÉ MARÍA BARREDA CREE QUE SE ESTÁ CONFUNDIENDO A LOS CIUDADANOS

## "El impuesto sobre hidrocarburos es una trampa improvisada"

El Gobierno de C-LM cree que los impuestos indirectos son regresivos ya que "pagan todos los ciudadanos sean cuales sean sus ingresos"

EL DÍA  
CUENCA

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, opina que el nuevo impuesto sobre los hidrocarburos aprobado el jueves en el Consejo de Política Fiscal y Financiera para, supuestamente, financiar los gastos sanitarios, es "una trampa" porque el dinero que se recaude a través de esta tasa "se detraerá por otro lado".

Barreda considera "chocante" que el Gobierno y las comunidades autónomas pactaran hace unas semanas el modelo de financiación autonómica y que ahora el Ejecutivo central modifique aquel acuerdo, por lo que se pregunta "si hubo improvisación entonces o la hay ahora o lo que hay es mala fe porque, sabiendo que iban a imponer este nuevo impuesto, no lo dijeron y lo han camuflado de una manera inaceptable".

El vicepresidente de Castilla-La Mancha señaló que el Ejecutivo regional no es partidario de los impuestos indirectos porque son regresivos y los pagan por igual todos los ciudadanos independientemente de sus ingresos.

Además, significó que en este caso se está "confundiendo a los ciudadanos" al decirles que la nueva tasa sobre los hidrocarburos servirá para financiar la atención sanitaria, porque da a entender que las comunida-



En la imagen, el vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, junto al presidente de CECAM, Jesús Bárcenas, durante la cena organizada ayer por los empresarios de Ciudad Real.

des autónomas que están negociando la asunción de estas competencias, entre las que se encuentra Castilla-La Mancha, "no las han negociado bien y necesitan recursos añadidos".

José María Barreda se refirió también a la anunciada visita del ministro de Fomento para poner la primera piedra de las obras de la autovía Ciudad Real-Daimiel. El vicepresidente se alegra por el inicio de las obras porque "más vale tarde que nunca" pero advierte que el Go-

bierno regional va a estar "atento y vigilante" para que este acto simbólico sea el comienzo ininterrumpido de las obras de toda la autovía que ha de unir Puertollano y Ciudad Real con la A-3 en Atalaya del Cañavate. Barreda espera que Francisco Álvarez Cascos traiga también buenas noticias para el aeropuerto de Ciudad Real.

El vicepresidente de Castilla-La Mancha hacía estas manifestaciones minutos antes de recibir un premio de la Confederación

de Empresarios de Ciudad Real por su apoyo a los proyectos de la organización empresarial y por su impulso a las grandes infraestructuras de la provincia.

Por otro lado, José María Barreda expresó su consternación por el asesinato de una pareja de ertzainas en Beasain, un crimen "vil y repugnante", como todos los que cometen estos presuntos "heroes", y censuró a aquellos que, como Arnaldo Otegi, aseguran que nunca condenarán un atentado de ETA.

JOSÉ MARÍA BARREDA

"La clave del éxito de C-LM es la alianza entre sus emprendedores y su Gobierno"

EL DÍA

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, subrayó anoche en Ciudad Real que el éxito y el avance que está experimentando nuestra región es fruto de la alianza entre el Ejecutivo regional y los emprendedores.

Barreda, que asistió a la cena anual de la Confederación Provincial de Empresarios de Ciudad Real, aludió a unas recientes declaraciones del presidente nacional de la CEOE, José María Cuevas, en las que destacaba que la economía y el empleo en la región crecen por encima de la media nacional, y significó que este éxito se está consiguiendo gracias a que desde el primer momento ha habido "sintonía" entre el "acelerador histórico" de Castilla-La Mancha, su autonomía, y los ciudadanos.

"Por primera vez, afirmó, estas tierras han dejado de ser de paso y son nuestras, de los castellano-manchegos, y en el presente que hemos construido entre todos y en nuestro futuro tienen mucho que ver los que generan riqueza".

Respecto a ese futuro, el vicepresidente de Castilla-La Mancha aseguró que "tenemos razones fundadas para confiar en que será nuestro" porque la región tiene hoy a la generación mejor formada de su historia. Barreda concluyó su intervención con una felicitación para todos los premiados por la Confederación Provincial de Empresarios.

## Consejeros de Sanidad analizan las transferencias en Valladolid

EL DÍA. EUROPA PRESS

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, participó ayer en Valladolid en la jornada "Trasferencias: la sanidad más cercana para todos", un foro de debate entre responsables autonómicos de Sanidad que pretende analizar el momento actual del Sistema Nacional de Salud, así como las perspectivas de desarrollo de los sistemas sanitarios autonómicos.

Esta jornada fue organizada por el PSOE de Valladolid y contó con la participación de los responsa-

bles autonómicos de Sanidad de Castilla-La Mancha, Andalucía, Extremadura, Asturias y Castilla y León. Al acto asistieron también responsables políticos involucrados en el proceso de transferencias.

A lo largo del día se celebraron mesas redondas con posteriores debates en los que se analizará la repercusión del actual proceso de transferencias, así como las expectativas de cada una de las regiones una vez asuman las competencias en materia sanitaria.

Lamata participó como ponente en la primera de las mesas redondas convocadas, en la que el tema central fue el proceso de transferencias. La negociación de estas competencias supone un reto de gran trascendencia para los Gobiernos autonómicos, ya que se trata de garantizar que las condiciones permiten ofrecer una asistencia de calidad a los ciudadanos.

En este sentido, Castilla-La Mancha solicitó las competencias en materia sanitaria al Gobierno central en noviembre de 1997, aun-

que no fue hasta tres años después cuando se iniciaron las conversaciones. La primera ponencia técnica tuvo lugar el 21 de marzo de 2001, y desde entonces se han dado pasos importantes a la espera de que, finalmente, las competencias puedan asumirse el próximo 1 de enero.

Lamata es partidario de una gestión cercana de la sanidad por considerar, entre otras cosas, que la mayor proximidad a los usuarios implica una mayor eficacia a la hora de atender sus demandas.



Fernando Lamata